

Épargne ou Cuisse madame



Origine : Landes

Maturité : fin juillet – début août

Floraison : moyenne à mi-précoce à fleurs roses
Variété très précoce, encore bien présente dans les campagnes landaises.

Fruit moyen, allongé, très rétréci dans la zone pédonculaire, renflé à la base.

Pédoncule long, parfois très long, arqué et attaché au fruit sur une gibbosité.

Épiderme à fond jaune verdâtre recouvert de marron-fauve, en totalité vers le pédoncule et plus diffus sur le reste du fruit, teinté de rose pourpre à l'insolation.

Chair blanchâtre, mi-fine, mi-fondante, quelquefois granuleuse, juteuse et acidulée qui blettit rapidement, dès que la teinte verte s'estompe. Pépins longs et étroits.

Arbre vigoureux, très érigé, trapu.

La pousse de bourse ne se transforme pas en brindille couronnée et alterne quelle que soit sa longueur, sauf lorsqu'elle est située en périphérie de l'arbre.

Ainsi, la fructification semble pouvoir se désynchroniser grâce à une floraison terminale annuelle en situation acrotone.

Produit en grappe sur bois jeune et en position terminale. Feuilles abondantes, vert foncé.

L'arbre produit suffisamment malgré l'alternance de sa pousse de bourse.



Alterne à la couronne mais désynchronisation possible sur l'arbre. Cette vieille couronne (4 ans) porte deux lambourdes et deux dards.

